

Rixensart, le 7 avril 2023

La commune de Rixensart espère inaugurer rapidement son distributeur de cash au centre de Rixensart

Depuis la disparition des distributeurs de billets de banques présents dans les agences bancaires (ING, BNP Paribas Fortis et Belfius) en septembre dernier, le centre de Rixensart s'était retrouvé sans aucun lieu de retrait d'argent. Une situation inacceptable compte tenu de la présence de nombreux commerces locaux et d'un marché hebdomadaire. Sans compter que tout le monde ne dispose pas d'un véhicule pour se rendre au point CASH situé aux Papeteries de Genval.



Malgré une pétition citoyenne de plus de 4000 signataires et une motion spéciale du Conseil communal, les discussions avec Batopin, le consortium de Belfius, BNP Paribas Fortis, ING et KBC qui gère les points CASH en Belgique, sont restées sans suite. Afin de pallier cette défaillance du système bancaire, la Commune a initié en janvier dernier une procédure de concession de services visant au placement et à l'exploitation d'un distributeur de billets de banque au centre de Rixensart.

Le 29 mars dernier, au terme de la procédure, la concession de services a été attribuée. Toutefois, ce projet ne pourra voir le jour qu'une fois que l'autorité de tutelle, la Région wallonne, aura remis sa décision. Le Collège communal et les Rixensartois sont impatients de pouvoir inaugurer ce nouveau distributeur qui devrait se situer sur la Place de la Vieille Taille au centre de Rixensart.

« Ce n'est pas normal qu'une commune doive se substituer aux banques. Mais les compétences de la commune sont larges et elles couvrent tout ce qui relève de l'intérêt communal, c'est-à-dire les besoins collectifs de nos habitant·e·s. »

Patricia LEBON, Bourgmestre

Contact presse :

Floriane WERCKX : 02/634 21 25
floriane.werckx@rixensart.be